

Kältetechnik-Deal

Epta übernimmt Kysor Warren

Der Kühlmöbelspezialist Epta übernimmt den US-Konkurrenten Kysor Warren. Epta will den Zukauf nutzen, um in Nord- und Mittelamerika zu reüssieren.

Die Epta S.p.A., ein auf die gewerbliche Kühlung spezialisierter, multinationaler Konzern, übernimmt Kysor Warren, den drittgrößten US-amerikanischen Hersteller von Kühlmöbeln und gewerblichen Kältesystemen. Über den Kaufpreis machen beide Unternehmen keine Angaben.

Kysor Warren ist besonders in den Vereinigten Staaten und in Mexiko aktiv. Das Unternehmen stellt Kühlmöbel und Kältesysteme für Supermärkte, Convenience Stores und andere Bereiche des Einzelhandels sowie der Gastronomie her. Das Traditionsunternehmen gehörte bislang zu Heatcraft Worldwide Refrigeration, der auf Kältetechnik spezialisierten Unternehmenssparte von Lennox International Inc.

Epta sieht den Deal als Sprungbrett für den Markteintritt in Nord- und Mittelamerika an. Diese Region mache derzeit "mehr als ein Drittel des weltweiten Marktes für Kältetechnik aus", betont Marco Nocivelli, Präsident und Geschäftsführer der Epta-Gruppe. Mit der Übernahme geht eine neue Unternehmensgründung einher - die der Kysor Warren Epta US Corp.

Die Epta-Gruppe operiert global von 11 Produktionsstandorten aus mit ihren Marken Costan (1946), Bonnet Névé (1930), George Barker (1928), Eurocryor (1991), Misa (1969), Iarp (1983) und Knudsen Køling (1961). Der Konzernumsatz betrug 2017 nach eigenen Angaben knapp 900 Mio. Euro.